

Adventsfrühstück an der Karl-Döttinger Schule

„Wenn man einen 50€ Schein zerknüllt, auf den Boden wirft und drauf tritt, sieht er sehr mitgenommen aus, doch hat von seinem Wert nichts verloren. So ähnlich verhält es sich bei uns Menschen. Egal ob wir fallen gelassen werden, am Boden zerstört sind oder uns manchmal wertlos fühlen, der Wert eines Menschen bleibt bestehen. Und vielleicht gab es schwierige Zeiten, in denen Menschen für einen da waren, die einen aufgebaut haben und geholfen haben wieder an sich zu glauben. Nutzen wir die Zeit um diesen Menschen „danke“ zu sagen, die für uns da waren und noch da sind.“

Mit diesen Worten leitete Herr Schuler, stellvertretender Schulleiter der KDS, das diesjährige Adventsfrühstück ein. Die Klasse von Frau Bahar-Trigona bereitete in unserem Pausenraum für die gesamte Schule ein Frühstück mit belegten Brötchen, Punsch und selber gebackenen Plätzchen vor. Der Pausenraum wurde weihnachtlich geschmückt und sorgte für eine besinnliche Atmosphäre.

Danke an Frau Bahar-Trigona und ihre Schülerinnen und Schüler für das tolle Adventsfrühstück.

Gez. Bernd Schuler